
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

松林中学校学校便り 
令和６年７月１日  

  校  長  羽場由佳子 

 

毎日の天気予報が気になる季節になりました。梅雨入り前ではありました

が、６月１８日には大雨警報発令のため 5 時間目を短縮して、生徒を帰宅さ

せる対応をとりました。急な下校にご対応いただき、ありがとうございまし

た。また、6 月 19 日（水）～21 日（金）に実施した「授業参観日」には、

多くの保護者の方にご来校いただきました。最終日も、あいにくの雨天にも

関わらず、多くの保護者の方にお越しいただきました。３日間ありがとうご

ざいました。行事の時とは違ったお子様の様子をご覧いただけたでしょう

か。次は 11 月７日（月）～11 日（金）に「学校へ行こう週間」がありますので、ぜひお越

しください。これらの期間以外にも授業をご覧になられる時には、職員玄関でお名前をご記入

のうえ、校舎へお入りください。 

 さらに６月は「中間テスト」や「教育相談」もありました。１年生にとっては中学生になっ

て初めての定期テストに、緊張した生徒もいたかもしれません。テスト前に集中して勉強する

ことも大切ですが、日頃の学校や家庭での取り組みがとても大切です。テストの結果から自分

の学習スタイルを見直し、今回の成果を次に活かしていってください。そしてテストの翌日か

らは、担任と生徒による「教育相談」を行いました。話したいことがたくさあり、時間が足り

なかった生徒もいたかもしれません。教育相談日以外でも、先生に声をかけて話す機会をつく

ってもらいたいと思います。また、保護者のみなさまにおかれましても、夏休み前に担任等と

の面談のご希望があれば、遠慮無く学校へご連絡ください。 

 
小中合同引き取り訓練 

今年度も松林小・室田小・円蔵小・円蔵中そして松林中の 5 校が連携し、6 月７日（金）

に引き取り訓練を実施しました。当日はご多用のなか、多くの保護者の方が訓練にご参加くだ

さり、ありがとうございました。 

この引き取り訓練は「震度５弱以上の大地震発生」「大津波警報発令」の時、大津波警報解

除後の保護者による引き取りを想定してます。しかし、災害だけではなく事件発生の際にも、

保護者の皆様に引き取りをお願いしていくものとなります。 

当日の学活で「我が家の防災会議」というプリントを配布しています。家族の避難場所や災

害が発生したときの連絡方法など、年に一度の確認の機会にしていただければと思います。 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

松  風 

＊茅ヶ崎市からのお知らせ＊ 

参加をご希望される方は、QRコ

ードより、直接お申し込みくださ

い。 



 

生徒会★エコキャップ運動 
生徒会の活動のひとつ「エコキャップ運動」。みなさんが家から持ってきてくれたペットボ

トルキャップを生徒会がまとめ、「NPO 法人ともにあゆむ」を通じて「NPO 法人世界の子

供にワクチンを日本委員会（JVC）」へ寄付しています。 

今回、27,４３４個を寄付することができました。これは約３２名分のポリオワクチン数に

なります。このワクチンは、予防可能な感染症で命を落とす子供たちが数多くいる、開発途上

国に送られます。これからの季節、ペットボトル飲料を飲む機会も多くなると思います。飲み

終わったキャップは学校にあるエコキャップ回収ボックスへ入れ、生徒会の活動に協力してく

ださい。 

                               ★回収場所は 

                                 職員室前廊下です 

 

 

 

いよいよ夏の大会が開幕します 
 これから始まる夏の大会に向け「部活動激励会」を体育館で行いました。各部活動から、 

この夏にかける意気込みを発表しました。 

選手代表の野球部主将とソフトボール部主将による選手宣誓は「松林中学校の代表であるこ

とへの自覚と誇りをもち、最後の一音、一声、一球、一秒まで、仲間と共に

全力で戦い抜くことを、ここに誓います。」と、全ての部活動を励ます心の

こもった宣誓でした。最後に全校生徒で歌った校歌も、皆の気持ちが一つに

なったような歌声で、この夏の松林中生の活躍をさらに期待させてくれる

ものでした。部員たちのこれまでの努力が実を結ぶよう願います。 

 今年度も、裏面に各部活動の「意気込み」を載せましたので、ご一読く  

ださい。 

 

部活動 春季大会結果 
◆陸上競技部 
第 70 回全日本中学校通信陸上神奈川県大会湘南地区予選会 

男子１年１５００ｍ 第３位 ５分００秒８８  
男子１年４×１００ｍR 第５位 ５３秒５４   

 
女子１年８００ｍ 第３位 ２分４８秒４４   
女子３年１００ｍ 第６位 １３秒３２     
女子共通８００ｍ 第３位 ２分２５秒６４   
女子共通走高跳  第４位 １ｍ４５      
学校対抗女子の部 第６位 ２０点 
 



〈大会に向けた意気込み〉 
 バレーボール部  

 私たちの目標は県大会に出場する事です。秋や夏の大会では、この目標を達成することはできま

せんでした。その悔しさをバネに、夏の大会では大きな結果を残せるよう、今まで支えてくださっ

た先生方、協力し合ってきた仲間に感謝をしながら最後まで諦めず、ベストを尽くします。苦しい

時も、仲間と結束して「みんなで戦う」ことを実現したいと思っています。私たち 3 年生にとって

残り少ない日々を決して無駄にしないよう、１日 1 日を大切にしていきます。精一杯頑張りますの

で、応援よろしくお願いします。 

 

 ソフトテニス部（女子） 

 私たちは今までの部活動で、一生懸命やることの楽しさを学びました。県大会出場が決まって、

跳んで喜んだ時、喉が枯れるくらい大きな声で仲間の応援をした時、どれも楽しくて心に残る思い

出です。精進していくなかで、もちろん辛いことも厳しいこともたくさんあったりしましたが「応

援されるチームで全国に挑戦」という志に向かって楽しむことができました。私たちは松林中テニ

ス部というチームであり、今までたくさん切磋琢磨してきました。松林という名をそれぞれの想い

と共に背負い、その重さを感じ、松林中テニス部にプライドを持ち、精一杯試合に向かっていきま 

す。応援よろしくお願いします。 

 

 ソフトテニス部（男子） 

 テニス部は「応援されるチームで全国に挑戦」という目標を掲げ、各自で決めた目標を意識して

日々練習してきました。１年生の初めの頃は打ち方もルールも分かりませんでした。そんな僕たち

に先輩方は自分の練習の時間を割いて、たくさんの事を熱心に教えてくださいました。いま僕たち

が打ち合ったり、試合をしたりすることができるのは、やさしい先輩方がいたからこそのことで感

謝しかありません。ですから、僕たちも２年生、１年生に伝え、学年を越えた強いつながりを持つ

ことができました。僕たち一人ひとりがこれまで打ってきたボールの数は、ざっと２５万球を超え

るほどです。その努力はこの夏の大会でも、そしてそれぞれの今後の人生においても僕たちを支え

てくれるはずです。２年半培ってきた全てを、この夏の大会で悔いのないように出し切ります。こ

の仲間で戦う最後の試合、湘南大会に出て賞状を取ってきます。 

 

卓球部 

 私たちは湘南大会に出場し、上位に入ることを目標に練習しています。今まで部員同士で練習方

法や内容で意見が分かれることもありましたが、最後の夏の大会に向けてみんなで協力し合い、お

互いに勝とうとする競争心で成長してきました。まずは勝つ。そしてさらに勝ち進んでいけるよう

に、最後の最後までみんなで諦めずに試合に挑みます。松林中学校卓球部代表として、代々受け継

がれてきた誇りを胸に共に練習してきて、ついてきてくれた松林中学校の皆の気持ちを背負って戦

うので、ぜひ応援よろしくお願いします。後輩にも誇ってもらえるように、最後の一球まで、今ま

で様々な事を共に乗り越えてきた仲間たちと戦い切ります。 

 

 男子バスケットボール部 

 私達 男子バスケットボール部は、去年惜しくもあと一歩の所で県大会に出場することができま

せんでした。私達はそれをバネに去年の夏から県大会出場に向けて日々練習してきました。  

今大会は７月７日日曜日に寒川アリーナで、１１時４０分から松林中の試合が行われます。相手は

何回も練習試合をしてきた浜須賀中学校です。着実に勝利を勝ち取って勝利を重ね、まずは湘南大

会に出場。そこでも勝ち進んでいき、去年から目標である県大会出場を果たしたいと思いますので、

ぜひとも応援よろしくお願いします。 

 

サッカー部 

 僕たちサッカー部は、今まで茅ヶ崎ベスト４という目標を掲げて日々練習を積み重ねてきました。

しかしこれまでの大会で一度もその目標を果たすことができませんでした。それでも試合をする度

に強くなっていきました。最後の大会で練習してきたことを全て出し切り、チーム一丸となって勝

てるよう頑張ります。 



女子バスケットボール部 

 私達 女子バスケットボール部の目標は、最後の大会で市内ベスト５に入ることです。私たちは体

育館も大きく、顧問の先生もバスケットボール経験者と、とても恵まれた環境で３年間部活動を行

うことができました。ひとつ上の先輩は３人という少ない人数で、私達は１，２年生の頃から試合

で沢山の経験を積むことができました。技術面でも生活面でも沢山のアドバイスをくれた先輩、頼

りない私達にどんな時でもついてきてくれた後輩、お互いを高め合える仲間、どんなときでも親身

に話を聞いてくれ、誰よりも私たちに時間を割いてくれた先生、そして家族はいつでも味方でいて

くれ、一番近くで応援してくれました。こんなにも有意義な３年間を送れたのは、私達を支え、応

援してくれる人がいたからです。たくさんの人への感謝を忘れずに、最後の大会、目標に向けてベ

ストを尽くしたいです。 

 

 陸上競技部 

 私達は８月２７日２８日に地区陸上、１０月１２日に地区駅伝があります。チーム一丸となって

目標である地区陸上女子優勝、男子優勝、男女総合優勝に向けて１人１人が自分の課題を見つけ日

々練習しています。今年のスローガンは「革命 下克上の連鎖」です。これは、去年の地区陸上で

総合２位。目標を達成できませんでした。なので今年は立場を逆転し、松林が１位をとる。そのた

めに毎日の練習で自分よりも上の人に勝つ、ついていく意識をしよう、自分がチーム内のその種目

でトップをとってやる！といったように、自分が１番になるという考えをみんなが持って練習を行

う。という意味を込めたものです。１人でも入賞者を多く出して必ず優勝するので、応援よろしく

お願いします。 

 

ソフトボール部 

 ７月６日土曜日、私たち 3 年生は最後の大会に臨みます。振り返れば、上手くできたことよりも、

思うようにいかないことの方が多かった、、、これが素直な思いです。しかし、上手くいく、いかな

いよりも、もっと大切なことがあるんだということに私たちは気づきました。試合中はもちろん、

練習中も互いに高め合い、支え合ったチームメイトのみんな、毎日のように練習を見に来てくださ

ったコーチの方々、３年間部活ができるようにサポートしてくれた保護者の方々、たくさんの方に

支えられてソフトボールができているんだという事を実感しました。 

 ソフトボールは１人ではできないスポーツです。チームメイトはもちろん、これまで私たちを支

えてくれたすべての人たちへ感謝の気持ちを持って、最後まで全力で戦っていきます。目標は県大

会ベスト８以上。応援よろしくお願いします。 

  

 野球部 

 僕たちは夏の大会で県大会優勝を目標として、日々の活動に取り組みました。練習では観客に観

てもらえる練習、強いチームの行動を常に意識して戦ってきました。また、日頃からチームや個人

の課題に取り組み、改善してきました。これまで身に付けてきたことを、夏の大会で存分に生かせ

るように全力で頑張ります。一回戦は６月２９日茅ヶ崎公園球場で行われます。応援よろしくお願

いします。 

 

吹奏楽部 

 私たちは夏のコンクールに向けて日々練習しています。今年度はこれまでとは違い、小編成から

大編成へ出場する部門が変わり、新入生もたくさん入部してくれたおかげで部員のモチベーション

もさらに上がってきています。「新しいことに挑戦できる！」と楽しみな反面、初めてのことも多く、

不安な気持ちもあります。ですが、７月２６日のコンクール当日は全力で戦い、全力で楽しんでき

ます。みなさんも応援してくれると嬉しいです。 

 

 演劇部 

 今は県大会につながる夏の大会にむけて練習をしています。今回の舞台では、今までにやってこ

なかった新しい演出や物語の構成にしていこうと思います。1 年生は最初の舞台、2 年生は去年の

反省を生かした舞台に、3 年生は最後の舞台です。このメンバーで夏の大会に出るのは最初で最後

になるので、全力で取り組みたいと思います。 


